



GRAL. GUTIERREZ EN TAIWAN. — Taipei, febrero 22. El general Jaime Abdul Gutiérrez, Vicepresidente de la Junta de Gobierno y Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas de El Salvador, derecha, junto al Vicepresidente de Taiwan, Hsieh Tung-Min, de civil, al llegar al aeropuerto de esta capital.

Galtieri Niega de Ayuda Militar a El Salvador

BUENOS AIRES, febrero 22 (AP).— El Presidente Leopoldo F. Galtieri declaró que no hay ninguna intervención militar argentina en Centro América, y que si algún ciudadano de este país interviene en las luchas armadas que allí se libran, "debe tratarse de terroristas huídos del territorio nacional".

El General Galtieri, quien anoche regresó de unas breves vacaciones en Mar del Plata, formuló sus comentarios a los Diarios "La Capital", de esa ciudad y "La Nación", de Buenos Aires.

Altos funcionarios del Gobierno sandinista de Nicaragua denunciaron que medio centenar de presuntos "voluntarios" argenti-

nos se adiestran en América Central, para infiltrarse en Nicaragua, con el propósito de combatir a las autoridades izquierdistas de Managua. Publicaciones estadounidenses dijeron que el Presidente Ronald Reagan podría pedir la ayuda del régimen militar argentino, para neutralizar la creciente influencia izquierdista en América Central. Un cronista de "La Nación", que entrevistó informalmente a Galtieri en Mar del Plata, dice que en la conversación "se mencionan las denuncias sobre una presunta injerencia argentina en la guerra que desgarra a El Salvador. Rotundamente "desmiente

—Favor pase a la página 41.

La OEA no Tiene Planes para Intervenir en C.A.

BUENOS AIRES, febrero 22 (AP).— El Embajador argentino en la Organización de los Estados Americanos, Raúl Quijano, dijo hoy que el problema centroamericano "se ha ido deteriorando, agravando", pero que el organismo hemisférico no tiene por el momento planes para intervenir.

"La OEA se reserva. Cuando la crisis llega a un punto que requiere algún tipo de acción, entonces interviene —en caso contrario, deja que las fuerzas de cada país traten de solucionar sus propios problemas... por el momento no se prevé intervenir", señaló.

Quijano llegó hoy convocado por la Cancillería en el marco de la serie de consultas e informes, que analiza el Gobierno militar argentino en relación con la violencia en El Salvador y las deterioradas relaciones argentino-nicaragüenses.

El diplomático dijo que la visita a este país del Jefe del Estado Mayor de

la Fuerza Armada de El Salvador, Coronel Rafael Flores Lima, se inscribe "como parte de las conversaciones que se mantienen con el Gobierno de ese país, en el aspecto económico y en aspecto técnico". Flores Lima llegará mañana y permanecerá aquí hasta el sábado.

El Gobierno argentino recientemente desmintió formalmente que hubiera enviado asesores militares a El Salvador, como sostuvieron informes periodísticos estadounidenses.

El Gobierno también rechazó la denuncia que a comienzos de este mes formuló en Nueva York el Canciller nicaragüense Miguel D'Escoto, en el sentido de que militares argentinos adiestran elementos contrarrevolucionarios para derrocar al régimen sandinista. Argentina presentó una protesta diplomática y convocó a su Embajador en Managua, Marcelino Chubur Lastra, en relación con el asunto.

Oleada de Refugiados de L.A. Hacia E.U. Teme Haig

WASHINGTON, febrero 22 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano Alexander Haig, dijo hoy que el aumento de Estados totalitarios, en el Hemisferio Occidental, conducirá a una oleada de refugiados hacia Estados Unidos.

"Esa oleada hará lucir la afluencia de cubanos, como un juego de niños", dijo Haig en referencia a los 125,000 cubanos, que llegaron a Estados Unidos en 1980, muchos de ellos criminales y perturbados mentales, obligados a abandonar la isla por el Presidente Cubano Fidel

Castro. Haig dijo ante la reunión de la Asociación Nacional de Gobernadores, que los levantamientos en Centro América y otros lugares del mundo, significa que millones de refugiados políticos y económicos, buscarán asilo en otras naciones.

El Secretario de Estado manifestó que el discurso que pronunciará el miércoles el Presidente Ronald Reagan, sobre el Caribe y Centro América, enfocará los problemas económicos, así como la "explotación de la miseria humana",

por fuerzas externas. Dijo que Occidente no puede ignorar las condiciones sociales y económicas de naciones, que alientan al pueblo a abandonar su Patria.

"Piensen lo que pasará si fracasamos, mientras vemos el flujo de refugiados de Cuba y Centro América", dijo Haig".

Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 22 (EFE).— La Bolsa abrió hoy con tendencia alcista, tras aliviarse la presión sobre las tasas de interés, ante la marcada reducción en la circulación monetaria anunciada el viernes, pero al concentrarse la atención en el déficit federal y la recesión, la subida se convirtió en caída.

El Dow Jones cerró con pérdida de 13.04 en 811.26, su nivel más bajo desde el 12 de mayo de 1980.

El índice del mercado —Favor pase a la página 41.

Gral. Gutiérrez es Condecorado en Taiwan

TAIPEI, febrero 22 (AP).— El General Jaime Abdul Gutiérrez, Vicepresidente de la Junta de Gobierno de El Salvador, fue condecorado hoy por el Vicepresidente taiwanés Shieh Tuung-Min.

Un vocero del Gobierno dijo que la medalla de la Estrella Brillante, el más alto honor que otorga el país a dignatarios extranjeros, fue conferida a Gutiérrez, en reconocimiento de su contribución a la mejora de las relaciones entre

mientras La Habana afirma que Estados Unidos planea una agresión contra la isla y contra Nicaragua.

Según el Presidente mexicano, esas imputaciones han hecho más tensa la situación.

López Portillo formuló su propuesta en vísperas de que Reagan presente ante la Organización de los Estados Americanos un plan económico para Centro América.

Pese a que dijo "que no se trata de un plan global de paz", López Portillo propuso "un sistema de concesiones mutuas", que, afirmó, satisfará a todas las partes, incluidos Cuba y Estados Unidos.

El Presidente mexicano recomendó que Reagan garantice "descartar toda amenaza o uso de la fuerza dirigida contra Nicaragua", frontera con Honduras y a los grupos que abiertamente se preparan a invadir Nicaragua en Florida, Estados Unidos.

A cambio, propuso, "el —Favor pase a la página 41.

Vasto Plan Paz para C.A. Propone López Portillo

MEXICO, febrero 22 (UPI).— En vísperas de que el Presidente estadounidense Ronald Reagan presente su plan económico para Centro América, su colega mexicano propuso un programa político que, afirmó, satisfará a todas las partes implicadas en disputas sobre esa región.

Ayer, en un acto en la Plaza de la Revolución, de Managua, José López Portillo, propuso ante centenares de miles de nicaragienses poner en juego su prestigio político y el de México en mediar y resolver la tensión imperante entre Nicaragua, Estados Unidos, Cuba y El Salvador.

Mencionando los "nudos" que impiden que se desenrede el clima de violencia, López Portillo dijo que "si se quieren ver las cosas de frente, la clave reside en que Cuba y Estados Unidos negocien."

Washington ha acusado reiteradamente a Cuba de armar a la guerrilla izquierdista salvadoreña,



DESFILE DE CARNAVAL. — Maguncia, Alemania Occidental, febrero 22. Una figura que representa al Presidente soviético Leonid I. Brezhnev, juega con un cubo con las letras Polen (Polonia en alemán), en un desfile de carrozas de carnaval, hoy aquí (UNIFAX II de UPI).